



# うめがおか

考える子 元気な子 助け合う子

世帯数配付  
美浜町立河和小学校  
学校だより  
令和7年12月1日

## 『努力すること・全力でやることの大切さ』

4年学年主任 ○○ ○○



努力をしたからといって必ず報われるとは限りません。むしろ報われないことが多いかもしれません。でも努力した分は必ず成長・前進して目標に近づいています。そして、たとえ目標が達成できなくても、その努力の過程が自分を支え、自信を与えてくれます。何もしなければそのままです。成功した人たちは必ずと言っていいほど努力をしています。それは目に見えるものかもしれないし、見えないところで努力をしているかもしれません。

ただ、その努力も全力で取り組まないと意味がありません。目標にたどり着くまでに何度も失敗したり、くじけそうになったりすると思います。全力でやればやるだけ思い通りにいかなかつたときの悔しさは大きいでしょう。でも、全力でなければ目標までの正確な距離が分かりません。全力で取り組んだ結果だからこそ、目標まであと何が足りないのか、何が課題なのかが具体的に見えてきます。失敗から学び、成功へつなげれば、それはただの失敗ではなく目標達成への「過程」になります。

そして全力で取り組む姿は周りの人的心を動かします。全力でやっているからこそ周りの人は応援したくなります。それは努力することや全力でやることの大変さやつらさを知っているからこそ「がんばれ！」となるのです。体育や小テストなどで「本気じゃないし」「今回は手を抜いた」という言葉を時々耳にしますが、そんな人が応援されるでしょうか。本番で失敗したときに練習からしっかりやっておけばよかったですと後悔しないでしょうか。

君たちの人生はまだまだこれから。興味をもったら何にでもチャレンジして、全力で努力をしてください。そして、周りの人たちに心から応援される人になってください。



河和小ホームページをご覧ください

河和小だより「うめがおか」は、河和小ホームページに掲載しています。また、河和小ホームページでは、河和小だより「うめがおか」では紹介できなかった行事や授業の様子もご覧いただけます。

年間行事予定も掲載されおりますのでご覧ください。

※河和小学校ホームページアドレス <http://aichi-mihama.ed.jp/kouwaes/>



▲河和小学校  
ホームページQRコード

## 陸上競技大会

10月30日（木）に「令和7年度美浜町小学校陸上競技大会」が美浜運動公園陸上競技場で開催され、下記の成果を上げることができました。「男子4×100mリレー」の55.1秒は昨年度の河和小チームの大会新記録（56.80秒）を更に上まわり、令和5年度から3年連続で新記録を更新することができました。また、「男子走り幅跳び」では4m45cmは大会新記録となりました。

9月から練習を開始した陸上部でしたが、残暑による高温の時期も重なり、練習が中止となる日も多くありました。そのような状況の中、部員として練習に参加したことや大会での成果を振り返り、今後の学校生活や学習の糧に生かすことを期待したいものです。



5年以下100m走	3位	5年	山本菜々音
100m走	1位	6年	齋藤 芳樹
50mハーダル走	3位	6年	寺澤 拓真
5年以下走り幅跳び	1位	5年	岩本 芽依
走り幅跳び	1位	6年	飯田 旭飛
5年以下ソフトボール投げ	2位	5年	橋本 晴日
ソフトボール投げ	1位	6年	須田 夏葵
4×100mリレー	1位	6年	齋藤 芳樹
		6年	勝澤 岳
		6年	飯田 旭飛
		6年	鈴木 俊太
オープン100m走	1位	6年	鈴木 俊太
	2位	6年	勝澤 岳
オープン50mハーダル走	1位	6年	河崎 葵叶
		3位	6年
		6年	大岩 れな
		6年	廣瀬 菜月

## プレ学習発表会

11月11日（火）と12日（水）は、各学年に2時間ずつ体育館を割り振り、「プレ学習発表会」として主にひとつ下の学年（例えば、2年生は3年生のプレ発表会を鑑賞する）が鑑賞できる機会を設けました。「日頃の授業で学んだことを発表する」とはいえ、会場が「体育館で」となれば、入退場から、声の大きさや動作まで、新たに覚えたり練習したりする内容もあります。「プレ学習発表会」後には鑑賞した児童から感想や良かったことが伝えられます。また、他学年の先生からは更に良くなるポイントについての助言もあります。児童はプレ発表会の感想や助言をもとに自分の発表に自信をもったり、改善点を取り入れたりします。また、学級や学年で歌や合奏の出だしを合わせたり、発表班内でプレゼンや原稿について話し合ったりするなどの過程を経て当日を迎えます。本年度は1、2、4年生は11月13日（木）、3、5、6年生は11月14日（金）に学習発表会が開催されました。



また、学級や学年で歌や合奏の出だしを合わせたり、発表班内でプレゼンや原稿について話し合ったりするなどの過程を経て当日を迎えます。

## 河和学区 歩け歩け大会

11月18日（日）は河和学区の「歩け歩け大会」が開催されました。家族で参加する児童も数多く見られました。「子ども市場」として民生児童委員のみなさんや児童会の役員を中心にバザー品を販売しました。

11月4日（月）からは4年生以上の児童に「値札貼りのボランティア」を募り、バザー品の値段決めや仕分けの作業をしました。学習発表会の練習とも重なり、大放課や昼放課も練習やそれに伴う準備も多い期間でしたが、多くの児童が参加してくれました。

当日の売り上げ金28,223円の収益は児童会の活動に役立たせていただきます。「子ども市場」に協力していただいた地域の皆様、ありがとうございました。



## 校外学習

10月28日（火）に1年生が名古屋市千種区にある「東山動植物園」に校外学習に行きました。1年生は、国語の授業で「どうぶつの赤ちゃん」や生活科では「いきものだいすき」として動物や植物などの関わりに关心をもつ単元があります。「どうぶつはかせになろう」と記載された「しおり」を持って園内を見学しました。また、入学して初めてのバスを利用した校外学習もあり、バスや園内でのマナーを学ぶことも目的の一つです。



11月19日（水）に2年2組、11月27日（木）には2年1組が「南知多ビーチランド」に行きました。2年生の「しおり」にはバスや園内のマナー、海の生物の様子を見学することに加えて、「ビーチランドではたくさんの話を聞き、えさのじゅんびやおせわのしかたを学ぼう」と記載されています。飼育員の方の案内で普段見ることのできない動物たちのエサを作る台所や保管する冷凍庫、大水槽を上から見学できる「バックヤードツアー」に参加しました。



